

LA PERRUCHE

Eleveur médaillé d'argent

Jadis, les ouvriers biennois dans les années des Trente glorieuses se passionnaient pour un loisir en appartement, aussi coûteux qu'original à l'époque: celui de l'élevage des perruches.

A Bienne, le club La Perruche a ainsi connu des heures de gloire: ses oiseaux rassemblaient une grandiose gerbe d'éleveurs amateurs, de l'Entre-deux-Guerres aux années 70. Bleue, jaune, blanche ou opaline, la perruche devenait régulièrement championne dans les concours.

Et en ce début 2012, un éleveur de La Perruche, Mario Manfredi, a participé à Almeria (Espagne), au Championnat mondial d'ornithologie qui a eu lieu du 20 au 22 janvier dernier. *«Accompagné de deux convoyeurs de notre club, Antoinette et Antonio Polimeno, il est revenu avec une médaille d'argent: c'est formi-*

dable!», indique le président Hugo Kähler.

La délégation suisse était composée de 48 éleveurs et présentait 400 oiseaux. *«Il y avait 26 000 oiseaux venus du monde entier pour concourir, commente Mario Manfredi. C'est avec un verdier à tête noire que j'ai obtenu la médaille d'argent.»*

Le lauréat a été ainsi félicité lors de l'assemblée générale de La Perruche, tenue samedi au Restaurant Romand, en présence de 19 membres sur 47 adhérents. Les membres ont accepté une réduction de la cotisation annuelle pour les familles et réélu le comité in corpore. Le club a aussi accueilli deux nouveaux membres.

Organisée par La Perruche, la 34e bourse aux oiseaux aura lieu à Aarberg du 24 au 26 février. ● JPA



Antonio et Antoinette Polimeno, Mario Manfredi, médaillé d'argent, et Hugo Kähler, président de La Perruche. JEAN-PIERRE AUBERT